

Pressemitteilung ▪ Press Release

m law group berät PULSION Medical Systems SE bei Übernahme durch die MAQUET Medical Systems AG

März 2014

m law group hat die langjährige Mandantin, PULSION Medical Systems SE („PULSION“), bei der Übernahme durch die MAQUET Medical Systems AG („MAQUET“) beraten. PULSION ist eine europäische Aktiengesellschaft, die an der Frankfurter Börse notiert ist. Der Unternehmensgegenstand ist die Entwicklung, die Herstellung und der Vertrieb von medizinischen Geräten, medizinischen Einmal-Artikeln, Diagnostika und Therapeutika.

Die MAQUET AG gehört zur schwedischen Getinge Group, die von der an der Stockholmer Börse notierten Getinge AB geführt wird. MAQUET bietet innovative Therapielösungen und Infrastrukturprodukte für Operationssaal, Hybrid-OP, Intensivstation und Patiententransport.

MAQUET hat im Wege eines öffentlichen Übernahmeangebotes mehr als 78 % der Aktien an PULSION erworben. Das Übernahmeangebot geht von einem Unternehmenswert i.H.v. rund 139 Mio EUR aus.

Berater ▪ Counsel PULSION Medical Systems SE
m law group: Dr. Hubert Besner

m law group advises PULSION Medical Systems SE in acquisition by MAQUET Medical Systems AG

March 2014

m law group advised the long-term client PULSION Medical Systems SE („PULSION“) in acquisition by MAQUET Medical Systems AG („MAQUET“). PULSION is an European stock corporation, whose shares are publicly traded on the Frankfurt stock exchange. The purpose of the company is development, manufacturing and the distribution of medical devices, single-use medical devices, diagnostic and therapeutic products.

MAQUET AG is part of the Swedish Getinge Group headed by Getinge AG listed on the Stockholm stock exchange. MAQUET offers innovative therapeutic solutions and products for operating room, hybrid OR, critical care and patient transport.

MAQUET has acquired more than 78 % of the PULSION shares. The tender offer is based on an enterprise valuation of app. EUR 139 mi.

Über m law group ▪ *About m law group*

m law group ist eine Anwaltskanzlei mit Sitz in München. Wir beraten ausschließlich Technologieunternehmen und deren Investoren.

m law group is a law firm located in Munich, Germany. We exclusively advise technology companies and their investors.

Fachgebiete ▪ *Practice Areas:*

- Start-up & Venture Capital
- Corporate & Compliance
- Mergers & Acquisitions
- IP-Strategy & Due Diligence
- Patents & Utility Models
- Trade Marks & Domains
- Designs & Copyrights
- Unfair Competition & other IP Rights
- Labour & Employment
- Business & Technology Transactions
- Litigation & Arbitration

Branchen ▪ *Industries:*

- Information and Communication Technology
- Life Sciences & Biotech
- Medtech
- Cleantech
- Automotive
- Semiconductor Technology
- Optic
- Web 2.0 and New Media

Dr. Hubert Besner

hubert.besner@mlawgroup.de
Tel. +49 89 24 213 103

m law group

Partnerschaft von Rechtsanwälten
Besner Kremer
Schackstraße 1
80539 München
Deutschland/Germany

Tel. +49 89 24 213 0
Fax +49 89 24 213 213
info@mlawgroup.de